



Newsletter 2/2021



Ehemaligen- und Förderkreis

»» Grußwort

Liebe Ehemalige und Freunde des Stammes St. Elisabeth Krefeld!

Die Pandemie hat uns Allen schwer zu schaffen gemacht und Gemeinsamkeiten verhindert. In der Hoffnung, dass der „kleine Virus“ uns in Zukunft wieder Gemeinschaftsaktionen ermöglicht, planen wir schon wieder unser EFK Jahrestreffen am 22.01.2022 im Scoutspub. Als Highlight des Jahres wird zum 33jährigen Bestehen des EFK eine Tour nach Bremen vorbereitet. Dazu im Folgenden mehr.

Nun sind wir schon in der zweiten Jahreshälfte angekommen und wir sehen schon der ruhigeren Jahreszeit entgegen. Freuen wir uns auf Zusammenkünfte in Familien und Freundeskreisen.

Auf ein gesundes Wiedersehen

Petra, Peter, Simon, Winfried und Willi



»» Aktuelles aus dem EFK

Nachtwanderung

Am 6. November möchten wir mit euch wandern gehen.

Wir treffen uns um 17 Uhr am Pfarrheim und sind gegen 22:30 Uhr zurück.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

EFK Jahrestreffen

Am Samstag, 22.01.2022 werden die Mitglieder des Ehemaligen- und Förderkreises des Stammes St. Elisabeth nach Corona mal wieder ihr jährliches Treffen im Scoutspub abhalten. Dazu werden intern aber noch Informationen folgen. Dieses Treffen ist aber insofern wichtig, weil es den Anmeldeschluss zu unserer 33-Jahre-Jubiläumsfahrt nach Bremen (Pfingsten, 03. – 06.06.2022) bedeutet.

EFK-Fahrt Pfingsten 2022

Leider wird die Bremer Jugendherberge zurzeit zum Flüchtlingsheim umfunktioniert und wird uns demnach nicht beherbergen können. Wir haben aber in der Nähe mit dem „motel one“ eine zwar etwas teurere, aber auch attraktive Alternative gefunden. So haben wir statt Mehrbettzimmern nur noch Doppelzimmer. Wer seinen Partner auf dieser bestimmt interessanten Tour dabei haben möchte, hat also die besten Voraussetzungen. Und wie bei uns Pfadfindern üblich, lässt sich auch über die Finanzierung reden.

Eine Brauereibesichtigung bei Becks ist für Samstagsmittags bereits reserviert, eine Stadtführung und/oder Führung durch den berühmten Ratskeller und eine Schiffstour auf der Weser sind weitere geplante Highlights.

Wer gerne mitfahren möchte, möge sich bitte bald unter ehemalige@lagerfeuer.org melden.

Denn: Wer zuerst kommt, mahlt zuerst – Leider ist unser Zimmerkontingent begrenzt.

Die Überdachung ist fertig

Pünktlich zu Pfingsten ist die Überdachung der Terrasse fertig geworden.

Sie wurde den ganzen Sommer über für Gruppenstunden, Leiterrunden und den Scouts Pub genutzt.



»» Aktuelles aus dem Stamm

Sommerlager

Vom 8. bis 14. August war der Stamm im Sommerlager – Nach 13 Jahren endlich wieder ein Sommerlager!

Sonntagmorgen ging es in aller Frühe mit dem Zug über Köln und Würzburg nach Rieneck. Dort haben wir unterhalb der Pfadfinderburg Rieneck unsere Zelte aufgeschlagen.



Am Montag gab es eine Turmführung und wir haben die nähere Umgebung erkundet.

Nachdem wir bei den Anreise nur den Hbf kennengelernt haben ging es am Dienstag mit allen auf Tages-tour nach Würzburg.



Am Mittwoch haben wir die SOS-Dorfgemeinschaft Hohenroth besucht. In der SOS-Dorfgemeinschaft Hohenroth leben rund 160 erwachsene Menschen mit kognitiver Beeinträchtigung in Hausgemeinschaften zusammen. Betreut werden sie von Hauseltern, die gemeinsam mit ihren Kindern in den Hausgemeinschaften wohnen.

Zunächst gab es getrennt nach Stufen Führungen durch das Dorf und die Werkstätten.

Anschließend durften die Juffis im Kuhstall helfen und die Wölflinge haben Gemüse gerettet.



Für den Donnerstag war Stufenprogramm geplant:



Und am Freitag ging es mit allen ins Freibad!

Nach dem Abbau haben wir am Samstagmittag unsere Rückreise angetreten und nach einer Nacht in richtigen Betten haben wir uns am Sonntag zum Auspacken und zur Abschlussrunde wieder gesehen.

Der EFK hat unser Sommerlager mit einer Spende von 2.000 € großzügig unterstützt. Dafür möchten wir uns an dieser Stelle herzlich bedanken.



Stammesversammlung

Unsere diesjährige Stammesversammlung fand am 1. September statt.

Dort habe ich (Simon) mich nach 12 Jahren (4 Amtszeiten) nicht mehr zur Wahl gestellt.

Stattdessen hat die Stammesversammlung Lena Frangen einstimmig zur neuen Stammesvorsitzenden gewählt.

Sie bildet zusammen mit Lukas Marx den Stammesvorstand.

Außerdem haben wir Yasmin aus der Leiterrunde verabschiedet.



Stammes-Jubiläum

Im nächsten Jahr feiern wir 90 Jahre Stamm St. Elisabeth.

Dies wollen wir am Samstag, **13. August 2022** im Pfarrheim tun.

Die Leiterrunde hat mit der Planung begonnen. Mehr erfahrt ihr im nächsten Newsletter.



»» Termine

Nachwanderung

Samstag, 06.11.2021, 17 Uhr am Pfarrheim

EFK Jahrestreffen 2022

Samstag, 22.01.2022

Für alle Mitglieder des EFK

EFK-Fahrt Pfingsten 2022

03. – 06.06.2022

Jubiläum des Stammes 2022

Samstag, 13.08.2022



»» Personalien

Mitglieder des Ehemaligen- und Förderkreis St. Elisabeth

Anders, Bernhard – Anders, Peter – Anders (Jacobs), Susanne, Beyer, Anna - Behnisch, Frank – Bleses, Karl-Heinz und Uschi – Blug (Werner), Verena – Böhme (Leiter), Verena - Brünken, Winfried, Debiasi, Bruno – Dierkes, Frank – Dohr, Ralf – Düllmann, Julia – Duis, Christoph, Fischer, Peter – Frangen, Manuela und Achim – Franken, Stefan – Frenken, Anette – Frenken, Ute, Gareissen, Wolfgang – Greferath, Detlev – Göb, Anne, Haas, Ralf – Häming, Hubert – Henke, Sascha – Hoolmans, Stefan – Hoolmans, Thomas, Hufen Stöbe, Anja – Hutter (Eimers), Jenny, Ibach (Schiffers), Nicole – Immerath, Torsten, Jaspers, Frank, Keidel, Christian – Kleiner (Schüttler), Birgit - Korte, Jürgen – Kosubek, Marek – Krahn, Christoph – Krämer, Horst – Krichel, Roland – Ksionzek, Tomas – Küsters, Ralf, Lebek, Martin, Maaßen, Christian - Marotz, Alexandra und Stefan – Marra, Dr. Andreas – Marx, Lukas – Speck (Meyer), Sigrid – Minwegen, Johannes - Möllerfrerich, Rainer - Moritz, Ingo – Münchow, Bernd, Neumann, Gerd – Ott, Sabine, Ramackers, Markus – Rönnau, Willi – Rother, Wolfram, Sander, Jörg – Sandrock (Behnisch), Manuela – Sanke, Dirk – Schmid, Kathrin, Schmid, Monika – Schmidt, Andreas – Schmidt, Andreas (Wuppertal) – Schmidt, Ingo – Schmitz, Dirk – Schmitz, - Heiko, Schmitz-Weidenbach, Irmgard – Schmitz, Norbert – Schmitz, Simon – Schmitz, Stefan und Angela – Scholz, (Weistermann), Ariane - Schneiders, Otmar – Schustek, Klaus – Schüler, Rainer - Schütze (Klitsch), Fränzi – Seifert, Dieter – Senger, Dirk - Sentis, Anette - Sentis, Marc – Simon, Christian – Spitz (Hornscheid), Michaela – Sprenger, Veronika und Werner - Stadler, Hans-Gerd – Steck, Hermann – Surkamp, Manuel - Süß, Detlev, Thiele, Hans-Martin und Edeltraut – Thiele, Harald – Thiele, Stefan - Thoeren, Rainer – Thoeren (Nowak), Ute und Andreas – Thoeren, Peter, Unger (Baur), Elke, van den Berg, Detlev – Verhaaren, Britta - Verhaaren, Evelyn und Willi- Verhaaren, Kirsten, Winkler (Heinrichs), Thorsten – Winz-Becker, Petra

Wir begrüßen folgende neue Mitglieder

Krüssel, Yasmin



»» Mitglied werden?

Du möchtest Mitglied im Ehemaligen- und Förderkreis des Stammes St. Elisabeth werden?!

Den Mitgliedsantrag findest du unter <https://www.lagerfeuer.org/ehemaligen-und-foerderkreis/>

